

— MÉXICO SA —

► Pemex: ¿ni un tornillo?

CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

En otro orden, por un lado Fitch Ratings redujo de A a BBB su calificación de Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad “en concordancia con la misma medida aplicada al riesgo soberano de México” y la calidad crediticia de las empresas productivas del Estado, y por otro, quienes una y otra vez prometieron que del sector energético nacional “no se privatizará ni un tornillo” ayer anunciaron que decidieron abrir el mercado de gas natural y que Pemex entregue al capital privado 70 por ciento de sus contratos de venta de este combustible. “No habrá límites para la participación de los particulares”, dice orondo Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Sener, mientras desmantela y clava la puntilla a la ex paraestatal.